

Ministro de la Corte Electoral señala que el resultado del balotaje podría tardar en anunciarse si la diferencia entre candidatos es estrecha

General



Publicada el: 21/11/24	Visitas: 47
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 20	Puntaje: 4.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/general/ministro-de-la-corte-electoral-senala-que-el-resultado-del-balotaje-podria-tardar-en-anunciarse-si-la-diferencia-entre-candidatos-es-estrecha_9079.php

MINISTRO DE LA CORTE ELECTORAL SEÑALA QUE EL RESULTADO DEL BALOTAJE PODRÍA TARDAR EN ANUNCIARSE SI LA DIFERENCIA ENTRE CANDIDATOS ES ESTRECHA

General

Ministro de la Corte Electoral señala que el resultado del balotaje podría tardar en anunciarse si la diferencia entre candidatos es estrecha

El Ministro de la Corte Electoral advierte que el anuncio del resultado del balotaje podría retrasarse ante una reñida contienda entre los candidatos.

Possible Demora en Resultados del Balotaje

El ministro de la Corte Electoral, José Korzeniak, advirtió que el resultado del balotaje programado para el próximo domingo podría tardar más de lo habitual si la diferencia entre las dos fórmulas es «muy ajustada».

Durante una conferencia, Korzeniak explicó que, aunque se prevé que el escrutinio primario ofrezca una estimación preliminar entre una hora y media y dos horas después del cierre de los comicios, el escrutinio departamental comenzará el martes.

En esta etapa, se contará con los votos observados y se resolverán las discrepancias en las actas.

Korzeniak indicó que no se conocerá el resultado oficial hasta el miércoles o jueves, dado que se procesarán todos los recursos y problemas pendientes en ese periodo.

Respecto a los votos observados, la Corte espera que su número no supere los 40,000, cifra que es comparable a la de elecciones pasadas.

El ministro también recordó que el voto es obligatorio y no tiene límite de edad, advirtiendo que se aplicarán sanciones a quienes no participen en la votación, salvo que puedan demostrar enfermedad, fuerza mayor o estar fuera del país antes del 26 de diciembre.

Adicionalmente, Korzeniak destacó que los votos que contengan dos papeletas diferentes, estén notablemente dañados o presenten enmiendas serán considerados nulos.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

MINISTRO DE LA CORTE ELECTORAL SEÑALA QUE EL RESULTADO DEL BALOTAJE PODRÍA TARDAR EN ANUNCIARSE SI LA DIFERENCIA ENTRE CANDIDATOS ES ESTRECHA

a corte electoral señala que el resultado del balotaje podría tardar en anunciarse si la diferencia entre candidatos

Tags

advierte, ministro, retrasarse, korzeniak, electoral, candidatos, balotaje, observados, escrutinio, anuncio, resultado, contienda

Noticias relacionadas

4.0 * *El ministro de la Corte Electoral advierte que el resultado del balotaje podría tardar en conocerse si la diferencia de votos es extremadamente estrecha*

4.6 * *El escrutinio departamental se pone en marcha este martes y se extenderá hasta el viernes, marcando un momento clave para la democracia local*

4.6 * *La Junta Electoral concluyó este jueves el escrutinio departamental, tras el minucioso recuento de los votos observados*

3.5 * *Corte Electoral: este martes arranca el escrutinio definitivo en todas las capitales del país*

4.2 * *Inicia el segundo escrutinio de las Elecciones Nacionales en un ambiente de expectación ciudadana*

4.0 * *Domingo Rielli se impuso ante Jorge Reyna en Durazno, logrando una ajustada victoria por apenas tres votos tras el conteo de los votos observados*

3.7 * *El Ministro de la Corte Electoral explicó las alternativas para votar sin credencial, aclaró dudas sobre multas y el proceso de anulación del voto*

3.7 * *La Corte Electoral y los equipos de campaña de Orsi y Delgado analizan la fecha y los detalles del debate obligatorio que se avecina*

4.4 * *Corte Electoral determina que Charles Carrera no será proclamado en caso de ser electo senador*

4.8 * *La Corte Electoral prevé asignar cinco escaños de diputados al departamento de Maldonado*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díalogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política

Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024